

Le journaliste Martial Bissock est l'invité de Romaric Tenda dans cette nouvelle sortie de votre magazine 7Min Pour Convaincre.

À propos des multiples casquettes qu'on lui attribue sur le plan professionnel, l'homme des médias, explique qu'il faut être l'artisan de son destin, et le créateur de sa propre start-up.

Sur sa candidature annoncée pour l'élection de 2018, le docteur en science politique, affirme avoir impulsé un mouvement que beaucoup d'autres critiquaient, mais au finish, sont aujourd'hui, les plus engagés dans la course à la présidentielle. Un entretien qui s'achève avec son coup de gueule.

Pour le promoteur du concept One Man Froid, aller demander du soutien au Liban, ou encore demander aux populations de cotiser pour accompagner un projet politique, relève de la filouterie.

Retrouvez l'intégralité de cet entretien dans la vidéo suivante

afrik-inform.com/237actu.com
